
ATA DA 4a REUNIÃO DA

DIRETORIA DA ASSOCIAÇÃO DE PÓS-GRADUANDOS

DO INSTITUTO NACIONAL DE MATEMÁTICA PURA E APLICADA

realizada em 07/12/2022

A diretoria da APG-IMPA se reuniu para deliberar sobre as seguintes pautas:

1. Pauta única: corte de verbas do MEC e atraso das bolsas CAPES.

Estavam presentes: Crislaine, Fabiele, Felipe, Fernando, Lauria, Nelson  e Thadeu.

Após uma introdução à situação da CAPES, o atraso de bolsas e um ato puxado pela ANPG 
no dia 07/12/2022 apresentado por Fernando, começaram deliberações sobre os próximos 
passos a serem tomados pela APG. Thadeu também falou um pouco como foi o ato. Foram 
decididos:

i. A elaboração de um e-mail para o ensino questionando quando seria feito o 
adiantamento da bolsa dado pelo IMPA, requisitando a lista de 68 estudantes bolsistas 
CAPES e pedindo que o ensino encaminhasse novamente todas as informações já prestadas 
em inglês para os alunos estrangeiros. Isto ficou a cargo de Nelson e Thadeu.

ii. A organização de uma roda de conversa para dia 20/12. A cargo de Fernando.

iii. A elaboração de uma carta aberta sobre a situação das bolsas. As pautas desta 
carta deveriam ser levantadas até dia 13/12 e a elaboração de um rascunho deveria ser 
feito até dia 20/12. A elaboração de um rascunho ficou a cargo de Cristalaine, Fernando, 
Nelson e Thadeu. Resultará da roda de conversa do dia 20/12 uma versão final da carta.

iv. A convocação de uma Assembléia de alunos em Janeiro para tratar do tema.

v. Uma tradução da nota da ANPG e dos e-mail enviados para os bolsistas CAPES. 
Isto ficou a cargo de Fernando.
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